

長松小学校学校だより

R8年1月29日発行



# えがおいっぱい!!号

まもなく2月 節分になります

来週から2月になります。3日(火)は節分です。きっとご家庭で「豆まき」が予定されていることでしょう。「鬼はそと！福はうち！」きっと学校でも元気な声が聞こえると思っています。季「節」を「分」ける意味合いから「節」「分」となっています。

その翌日2月4日から今年は「立春」です。暦の上では「春」です。まだまだ寒い日が続きます。けれど梅の花のように厳しい寒さに耐えて、春の訪れを告げる温かい気持ちをもちたいと思います。梅の花が少しずつまわりで咲いているの目にしています。



## 水不足 雨がふらない

雨不足が深刻化しそうです。隣の糸島市では、蛇口から出る水の量を減らす「減圧給水」が始まります。ダムの水が冬だというのに不足しています。きっと佐賀県もこのように進んでいくものを感じています。

冬場の降水は雪です。寒さはありますが、雪はなかなか降らないです。水不足深刻です。

## 図工・鑑賞の授業

4年3組の図工の授業を見てきました。鑑賞の授業でした。名画から1つ気に入ったものを選びます。その作品から自分がうける感覚を「きらきら」とか「ざぶーん」とか音にします。そしてその理由(この部分からこの言葉にした)を個人で話していきます。みんなそれぞれ理由があり、とても楽しい授業でした。4年3組温かい雰囲気が伝わってきました

